



Sanidad garantiza los diez modelos de tiras a diabéticos

■ J.G.BADÍA

MURCIA. «El suministro está garantizado». En estos términos se pronunciaron fuentes de la Consejería de Sanidad tras la reunión mantenida ayer entre la consejera Ángeles Palacios y la gerente de la Asociación de Diabéticos Regional de Murcia y miembro de la Federación Regional Murciana de Diabéticos (Fremud), Silvia Serrano Ayala.

La Consejería finalmente tomó la decisión de «descolgarse» de la iniciativa del Ministerio de Sanidad, que pretendía centralizar las compras de tiras reactivas a través del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (Ingesa). Tal decisión se adoptó debido a que «no se garantizaba

una pluralidad de adjudicatarios y se habían descolgado muchas comunidades autónomas». De hecho, solo quedaban la Región, La Rioja y Extremadura, «y no se garantizaban unos precios competitivos».

De esta forma, Sanidad ha renovado los contratos con los cinco laboratorios que actualmente suministran diez modelos de tiras reactivas para el control de la glucosa, dependiendo del perfil del diabético. Esta decisión ataja «la preocupación» que había despertado la compra centralizada entre los 200.000 diabéticos de la Región (14% de la población). Ayala zanjó que «esto ha sido posible gracias a la presión de las asociaciones de diabéticos».